



## Interfédérale de l'éducation 29 mai 2018

L'interfédérale de l'éducation a pris acte des nombreuses assemblées générales et autres manifestations des lycéens ces derniers jours, en réaction à Parcoursup et à la violence policière faite aux étudiants et lycéens arrêtés au lycée parisien Arago le 22 mai.

Les premiers résultats de Parcoursup sont illisibles, incohérents d'une formation et d'un lycée à l'autre. Au 28 mai, 1/3 des candidats est encore sans aucune réponse. L'angoisse générée est inacceptable.

**Nos organisations appellent les personnels et les parents à participer aux côtés des lycéens à l'initiative « #monderniermot » devant les rectorats le mercredi 30 mai à 11h.**

**Elle rappelle le droit de chaque bachelier d'accéder à la formation universitaire de son choix.**